

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 9. Oktober 2015

Elternbeiratswahl in der KiTa Haus der kleinen Kleckse

Am Dienstag, den 06.10.2015 traf sich die Elternversammlung der Kita Klecksehaus um den neuen Elternbeirat für das KiTa Jahr 2015/16 zu wählen.

Nach einer kurzen Begrüßung, der Information über die aktuelle Personalsituation, und einem kurzen Bericht des bisherigen Elternbeirates über die Aktivitäten des vergangenen KiTa Jahres ging es gruppenweise zur Wahl. Gewählt wurden:

Rote Gruppe:

Frau Meyer- Winzenburg und Frau Schickling ,

Gelbe Gruppe:

Frau Weis und Frau Bauer,

Blaue Gruppe:

Frau Bonn und Frau Beike.

Das KiTa Team hofft darauf, an die gute Zusammenarbeit des letzten Jahres anknüpfen zu können und bedankt sich auf diesem Weg bei dem bisherigen Elternbeirat ganz herzlich für sein Engagement und die gute Zusammenarbeit.

Im Anschluss an diesen offiziellen Teil des Abends, trafen sich die Eltern mit den jeweiligen Gruppenerzieherinnen zum Austausch über die aktuellen Themen der Gruppen und zum gemütlichen Beisammensein und zum gegenseitigen Kennenlernen.